



Consent And Waiver Of Liability	Einverständniserklärung zur Haftungsfreistellung
<p>for the Event: KIDS SPORTS DAY @ WORLD OF SPORTS HERZO (Event)</p> <p>organized by: adidas AG, Adi-Dassler-Str. 1, 91074 Herzogenaurach (Organizer)</p> <p>in: HQ adidas (Event Location)</p> <p>on: 08.10.2024</p>	<p>für die Veranstaltung: KIDS SPORTS DAY @ WORLD OF SPORTS HERZO (Veranstaltung)</p> <p>veranstaltet durch: adidas AG, Adi-Dassler-Str. 1, 91074 Herzogenaurach (Veranstalter)</p> <p>in: HQ adidas (Veranstaltungsort)</p> <p>am: 08.10.2024</p>
<p>Participant: Name: _____</p> <p>Teilnehmer: Name: _____</p>	
<p>1. I am aware that participation in the event involves dangers and that the risk of serious injury or even fatal accidents cannot be excluded. This expressly includes the risk of getting infected with Sars CoV-2 in the cause of the event. I knowingly and voluntarily undertake all such risks, both known and unknown, even if due to the slight negligence of the organizer or otherwise and take full responsibility for my participation.</p> <p>2. I am physically fit and sufficiently trained for the event. Furthermore, I do not suffer from any illness, injury or disability that would put me at additional risk when participating in the event.</p> <p>3. The Organizer intends to take photo, video and sound recordings during the course of the Event and the planned activities. These recordings are used both for corporate purposes and for reporting in different channels. Since the recordings are made during the entire duration of the Event, participants and guests can be both consciously and unconsciously recorded.</p> <p>Note: Participation in the Event without consent to the use of photos, videos and sound recordings cannot be granted, as the Organizer cannot prevent unintentional recording by the Organizer during the course of the Event.</p> <p>I hereby agree to the use of the photo, video or sound recordings produced during the course of the Event to report on the event via social media channels, including but not limited to Youtube,</p>	<p>1. Mir ist bekannt, dass die Teilnahme an der Veranstaltung Gefahren in sich birgt und das Risiko ernsthafter Verletzungen bis hin zu tödlichen Unfällen nicht ausgeschlossen werden kann. Dies schließt ausdrücklich das Risiko einer Infektion mit Sars CoV-2 während der Veranstaltung ein. Ich übernehme wissentlich und freiwillig alle diese Risiken, sowohl bekannte als auch unbekannt, selbst wenn diese aufgrund der leichten Fahrlässigkeit des Veranstalters oder anderweitig entstehen, und übernehme die volle Verantwortung für meine Teilnahme.</p> <p>2. Ich bin körperlich fit sowie für die Veranstaltung ausreichend trainiert. Zudem leide ich an keiner Krankheit, Verletzung oder Behinderung, welche mich bei der Teilnahme an der Veranstaltung zusätzlich gefährdet.</p> <p>3. Der Veranstalter beabsichtigt, im Rahmen der Veranstaltung und bei den vor Ort geplanten Aktionen Foto-, Video und Tonaufnahmen anzufertigen. Diese Aufnahmen werden sowohl für unternehmensinterne Zwecke als auch zur Berichterstattung in verschiedenen Kanälen genutzt. Da die Aufnahmen im Laufe der gesamten Veranstaltungsdauer angefertigt werden, kann es sein, dass sich Teilnehmer und Gäste sowohl bewusst als auch unbewusst auf den Aufnahmen befinden.</p> <p>Hinweis: Eine Teilnahme an der Veranstaltung ohne Zustimmung zur Verwendung von Fotos, Videos und Tonaufnahmen kann nicht gewährt werden, da eine unbeabsichtigte Aufnahme durch den Veranstalter im Zuge der Veranstaltung nicht verhindert werden kann.</p> <p>Hiermit stimme ich der Verwendung der im Rahmen der Veranstaltung hergestellten Foto-, Video- oder Tonaufnahmen zur Berichterstattung über die Veranstaltung über Social Media Kanäle, wie z.B. Youtube, Facebook, Instagram, [zusätzlicher</p>

<p>Facebook, Instagram, [additional channel] and the websites and intranet of the Promoter (including but not limited to adidas.de, adidas.com).</p> <p>This consent covers the whole world and is free of charge. It is valid for a period of thirty years and is also binding for my heirs and comparable beneficiaries.</p> <p>I have been informed that I can revoke this consent at any time and allow the Promoter a reasonable time to remove the recordings.</p> <p>For this purpose and for any questions regarding data protection, participants and legal guardians may contact the following e-mail address: legalcentraleurope@adidas-group.com</p> <p>4. I know and agree that I have the sole responsibility for my personal belongings and equipment.</p> <p>5. I am aware that claims for damages against the organizer are excluded, unless it is (i) damage resulting from injury to life, body or health and the organizer is responsible for the breach of duty or (ii) other damage resulting from an intentional or grossly negligent breach of duty by the organizer. A breach of duty by the organizer is equivalent to a breach of duty by a legal representative or vicarious agent. Furthermore, the liability of the organizer for damages based on the violation of essential contractual obligations shall be limited to the foreseeable damage typical for the contract. Material contractual obligations are those obligations whose fulfillment makes the proper execution of the contract possible in the first place and on whose compliance the contractual partner may regularly rely.</p> <p>6. Furthermore, I indemnify the organizer from any liability claims of third parties if and insofar as they suffer damages as a result of my participation in the event.</p> <p>7. Before participation I will listen to/read, take note and follow the organizational, safety and hygiene instructions, which are also part of this declaration of consent.</p> <p>8. I will not consume or carry alcohol or other intoxicating substances before or during participation in the event.</p> <p>9. I assure not to bring or use illegal weapons or any weapons or things suitable for injury to the event.</p> <p>10. I am aware that no open fires may be set on the Event Location and legal smoking may only take place in the designated areas.</p> <p>11. I am aware that neither the organizer nor the employees working for the organizer can ensure a child safe environment.</p> <p>12. I understand that any misuse of e.g. emergency call equipment, fire alarm equipment, emergency doors and other security devices is punishable and may be prosecuted by the organizer and/or public authorities.</p>	<p>Kanal] und der Internetseiten bzw. Intranetseiten des Veranstalters (z.B. adidas.de, adidas.com) zu.</p> <p>Diese Einwilligung wird für die ganze Welt und unentgeltlich erteilt. Sie gilt für eine Dauer von dreißig Jahren und ist auch für meine Erben und vergleichbare Anspruchsberechtigten verbindlich.</p> <p>Ich wurde darüber informiert, dass ich diese Einwilligung jederzeit widerrufen und dem Veranstalter eine angemessene Frist zur Entfernung der Aufnahmen gewähren kann.</p> <p>Hierzu und für weitere Fragen in Bezug auf den Datenschutz können sich die Teilnehmer und Erziehungsberechtigte jederzeit an folgende E-Mail-Adresse wenden: legalcentraleurope@adidas-group.com.</p> <p>4. Ich weiß und bin damit einverstanden, dass ich die alleinige Verantwortung für meine persönlichen Gegenstände und Ausrüstung habe.</p> <p>5. Mir ist bewusst, dass Schadenersatzansprüche gegen den Veranstalter ausgeschlossen sind, soweit es sich nicht (i) um Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit handelt und der Veranstalter die Pflichtverletzung zu vertreten hat oder (ii) um sonstige Schäden handelt, welche auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung des Veranstalters beruhen. Einer Pflichtverletzung des Veranstalters steht die eines gesetzlichen Vertreters oder Erfüllungsgehilfen gleich. Des Weiteren ist die Haftung des Veranstalters für Schäden, die auf der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten beruhen, auf den vertragstypisch, vorhersehbaren Schaden beschränkt. Wesentliche Vertragspflichten sind solche Verpflichtungen, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrags überhaupt erst ermöglicht und auf deren Einhaltung der Vertragspartner regelmäßig vertrauen darf.</p> <p>6. Weiter stelle ich den Veranstalter von jeglichen Haftungsansprüchen Dritter frei, wenn und soweit diese Schäden in Folge meiner Teilnahme an der Veranstaltung erleiden.</p> <p>7. Ich werde mir vor der Teilnahme die Organisations-, Sicherheits- und Hygieneanweisungen anhören/zur Kenntnis nehmen und diese befolgen.</p> <p>8. Ich werde vor und während der Veranstaltung keinen Alkohol konsumieren.</p> <p>9. Ich versichere, dass ich keine illegalen Waffen oder irgendwelche Waffen oder Gegenstände, die zur Verletzung geeignet sind, zu der Veranstaltung mitbringe oder benutze.</p> <p>10. Mir ist bekannt, dass auf dem Veranstaltungsort kein offenes Feuer gemacht werden darf und das Rauchen nur in den dafür vorgesehenen Bereichen erlaubt ist.</p> <p>11. Mir ist bekannt, dass weder der Veranstalter noch die für den Veranstalter tätigen Mitarbeiter für eine kindersichere Umgebung sorgen können.</p> <p>12. Mir ist bekannt, dass jeder Missbrauch von z.B. Notrufeinrichtungen, Brandmeldeanlagen, Notausgängen und</p>
--	---

<p>13. In addition, I am also aware that the organizer may exercise his domiciliary rights in the event of any illegal or contrary actions to these conditions and may exclude me from the event with immediate effect.</p> <p>14. I am aware that I participate at the event as a private person and not in my role as an employee of adidas. I understand that the time of the event doesn't qualify as working time and will be not handle as such by adidas.</p> <p>15. I am aware that the organizer reserves the right to claim damages against me as a private person.</p> <p>16. Unless otherwise agreed, I am aware that all information concerning the event and the organizer that is not public knowledge is subject to confidentiality.</p> <p>17. Finally, I declare that I have carefully read and understood in detail the aforementioned as well as the conditions of participation in the event.</p>	<p>anderen Sicherheitseinrichtungen strafbar ist und vom Veranstalter und/oder den Behörden verfolgt werden kann.</p> <p>13. Darüber hinaus ist mir bekannt, dass der Veranstalter bei rechtswidrigen oder diesen Bedingungen zuwiderlaufenden Handlungen von seinem Hausrecht Gebrauch machen und mich mit sofortiger Wirkung von der Veranstaltung ausschließen kann.</p> <p>14. Mir ist bekannt, dass ich an der Veranstaltung als Privatperson und nicht in meiner Funktion als Mitarbeiter von adidas teilnehme. Mir ist bekannt, dass die Zeit der Veranstaltung nicht als Arbeitszeit gilt und von adidas nicht als solche behandelt wird.</p> <p>15. Mir ist bekannt, dass sich der Veranstalter das Recht vorbehält, Schadensersatzansprüche gegen mich als Privatperson geltend zu machen.</p> <p>16. Mir ist bekannt, dass alle Informationen über die Veranstaltung und den Veranstalter, die nicht öffentlich bekannt sind, der Schweigepflicht unterliegen, sofern nichts anderes vereinbart wurde.</p> <p>17. Abschließend erkläre ich, dass ich das Vorstehende sowie die Teilnahmebedingungen der Veranstaltung sorgfältig gelesen und im Einzelnen verstanden habe.</p>
--	---

Place, Date
Ort, Datum

Signature of the participant
Unterschrift des Teilnehmers

**Consent of legal guardian(s) to participate (for participants under 18 years of age).
Zustimmung des/der Erziehungsberechtigten zur Teilnahme (für Teilnehmer unter 18 Jahren)**

Last name, first name of legal guardian(s):

Nachname, Vorname des/der Erziehungsberechtigten: _____

I/We give permission for my/our child to travel to the venue to participate in the event.

Ich/Wir erlaube(n), dass mein/unser Kind zum Veranstaltungsort reist, um dort an der Veranstaltung teilzunehmen.

Place, Date
Ort, Datum

Signature of the legal guardian(s)
Unterschrift des/der Erziehungsberechtigten